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Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, às oito horas e 
vinte minutos, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Universitário, sob a 
presidência da Profª. Drª. Cleuza Maria Sobral Dias, com a presença dos seguintes 
membros titulares: Claudete Miranda Abreu, Danilo Giroldo, Danyelle Gautério da 
Silva, Everson da Silva Flores, Fábio de Aguiar Lopes, Fernando D’Incao, Glauber 
Acunha Gonçalves, Henrique da Costa Bernardelli, Jairo Fernando de Lima Coelho, 
Jaqueline Garda Buffon, João Carlos Brahm Cousin, Joaquim Vaz, Leila Mara 
Barbosa Costa Valle, Liane Bonato, Lizandro Mello Pereira, Luciano Volcanoglo 
Biehl, Luiz Eduardo Schein, Mário Roberto Chim Figueiredo, Renato Glauco 
Rodrigues, Raquel Pereira Quadrado, Sibele da Rocha Martins e Vagner da Silva 
Duarte. Foram verificadas as seguintes substituições: Artur Roberto de Oliveira 
Gibbon, suplente de Carla Teresinha do Amaral Rodrigues, representante do ICEAC; 
Joice Araújo Esperança, suplente de Kamila Lockmann, representante do IE; Claudio 
Moss da Silva, suplente de Vera Regina Mendonça Signorini, representante da 
FaMed (titulares em férias). Justificaram ausência: Méri Rosane Santos da Silva e 
Gionara Tauchen, titular e suplente da representação do IE (a primeira em férias e a 
segunda por motivo de força maior); Claudia Mentz Martins, representante docente, 
por encontrar-se em licença para pós-doutoramento; Adriana Elisa Ladeira Pereira e 
Fabiana Travessini De Cezaro, titular e suplente da representação do IMEF (ambas 
em férias); Anderson Luis Ruhoff, e Daniel Porciúncula Prado, titular e suplente da 
representação do ICHI (ambos em férias); André Meneghetti, representante titular do 
IMEF (em férias); Marcelo Roberto Gobatto, representante titular do ILA (em férias); 
Fabiano Rodilei Vendrasco e Reges Antonio Deon, titular e suplente da 
representação dos discentes de graduação (por motivo de força maior); Regina 
Coimbra Rola, representante dos discentes de pós-graduação (por motivo de força 
maior); Alexandra Rocha Rodrigues e Patrícia de Souza de Aguiar, titular e suplente 
da representação dos servidores TAE (por motivo de força maior); Leandro da Silva 
Saggiomo e Eliana de Freitas Pereira, titular e suplente da representação dos 
servidores TAE (o titular por motivo de força maior e a suplente em licença médica). 
Ausentes: Carolina Amorim Bittencourt, representante discente de graduação e 
Dhion Carlos Hedlund, representante do ICHI. A Senhora Presidenta, no horário 
determinado para início da reunião do Conselho, constatando que havia um grupo de 
manifestantes que impediam o acesso ao local da reunião, dirigiu-se, juntamente 
com o Vice-Reitor, os Pró-Reitores e o Procurador Federal, aos manifestantes 
esclarecendo sobre a necessidade que tinha de realizar a referida reunião. A 
Senhora Presidenta argumentou que pela segunda vez o Conselho estava sendo 
impedido de acessar o local da reunião e propôs aos manifestantes a participação de 
um grupo ou ainda que a reunião pudesse ser realizada de forma aberta, dando um 
tempo para que conversassem entre si e decidissem a respeito. Logo após houve o 
retorno dos manifestantes no sentido de que não permitiriam o ingresso dos 
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conselheiros ao local e mais, que tentariam impedir qualquer outra reunião do 
CONSUN que tratasse do tema EBSERH. Tendo em vista a tentativa frustrada de 
negociação com os manifestantes, a Senhora Presidenta tomou a decisão de reunir 
os conselheiros presentes na frente do hall de entrada do CIDEC-Sul, e, após 
verificação de quórum regimental para que pudesse acontecer a reunião, consultou 
todos se haveria a possibilidade de realizá-la naquele momento e local, tendo a 
concordância da maioria ampla para que fosse realizada imediatamente, apesar de 
nova tentativa dos manifestantes em inviabilizar o seu início, concentrando-se desta 
vez em torno dos conselheiros presentes. A Senhora Presidenta argumentou que 
devido a necessidade urgente de tomada de posição do CONSUN a respeito do 
único item da pauta, ou seja, a Indicação do Gabinete do CONSUN com relação à 
adesão da FURG à EBSERH – Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares, 
colocaria em votação sumária e por contraste a referida Indicação, cujo teor já era de 
conhecimento de todos, considerando debate já ocorrido na Universidade e que a 
proposição já havia sido distribuída aos conselheiros por meio eletrônico e também 
através do envio de cópia impressa via serviço de protocolo da Universidade. Com a 
concordância da maioria dos conselheiros a votação foi realizada de forma 
simbólica, conforme previsão regimental, sendo aprovada por maioria dos 
conselheiros presentes, registrando-se a ausência do Cons. Glauber neste 
momento. Nada mais havendo a tratar, às 8 horas e 30 minutos, a Senhora 
Presidenta encerrou a reunião. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e 
aprovação em próxima oportunidade e vai assinada pela Senhora Presidenta e por 
mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião. 
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